

Presseinformation

29. April 2020

Wiedereröffnung der Couples Resorts am 1. Juni – Renovierung des Couples Sans Souci verschoben – Issa Trust unterstützt Gemeinden

Hannover – Die Couples Resorts (<u>www.couplesresorts.de</u>) haben angekündigt, ihre vier All-inclusive-Anlagen auf Jamaika zum 1. Juni dieses Jahres wieder in Betrieb zu nehmen. Man sei optimistisch, dass internationale Flüge auf die Karibikinsel bald wieder aufgenommen würden.

Vor Kurzem hatte das Unternehmen mitgeteilt, die geplanten umfangreichen Renovierungsarbeiten im Couples Sans Souci zu verschieben. Das Resort sollte ursprünglich am 1. Mai dieses Jahres für zwei Monate geschlossen, zum 1. Juli teilweise und am 1. November komplett wiedereröffnet werden.

Statt der vorgesehenen Baumaßnahmen erfolgte nun zunächst eine Auffrischung aller Zimmer und Suiten. Zudem wurden zwei Modellräume hergerichtet, die einen Eindruck vermitteln sollen, wie die Gäste des Couples San Souci nach der Renovierung untergebracht sein werden.

Neben den Vorbereitungen zum erneuten Hochfahren des Hotelbetriebes haben sich die Couples Resorts im Zuge ihrer Corona-Hilfe auch in den umliegenden Gemeinden engagiert. So importierte die Issa Trust Foundation, der gemeinnützige Arm des Unternehmens, Schutzausrüstung für das Gesundheitspersonal auf der Insel und spendete Beatmungsgeräte an örtliche Krankenhäuser.

Ansprechpartner für Redaktionen:

Isabelle Kutzner

Tel: +49 511 899 11 18

E-Mail: isabelle.kutzner@group-promotions.com

Über die Couples Resorts

Mit ihren vier Hotel-Anlagen auf Jamaika gehört die Couples-Gruppe nicht nur zu den wohl renommiertesten Resort-Anbietern in der Karibik. Sie gilt auch als einer der Pioniere des All-inclusive-Konzeptes. Schon 1978 führte